

NEU Erhard Weber

Antragsteller*in: Annabell Fugmann

Bewerbung um Platz 17 .. 25
und um die Kreis-Direktkandidatur für den Wahlkreis Monheim
Mitte.

Vorstellung

Liebe GRÜNE,

wer sich über den Klimawandel informiert, stolpert
unweigerlich über die Kurve, die den Temperaturanstieg auf
unserem Planeten darstellt. Man erkennt, daß der
Temperaturanstieg in den letzten 40 Jahren enorm
zugenommen hat.

Wenn man sich das „vor Augen hält“, braucht man sich nicht
fragen, warum ich mich bei den GRÜNEN engagiere – für mich
sind die GRÜNEN die einzige politische Alternative, die die
ökologischen Themen auf allen Ebenen konkret benennen und
für notwendige Maßnahmen kämpfen.



Alter:
0

Um den Klimawandel zu stoppen, muß zunächst investiert werden. Egal auf welcher politischen
Ebene.

In Bezug zur Kommunalpolitik heißt das für mich: die Haushaltsstrukturen von Städten und vom Kreis
müssen sorgsam analysiert und bewertet werden, damit Geldflüsse in die richtige Richtung gelenkt
werden können.

Denn: Umweltschutz und soziale Vorsorge /Förderung rechnet sich !

Diese These möchte ich für mein Handeln in den Vordergrund stellen, besonders im Zusammenhang
mit den Haushaltsthemen.

Darüber hinaus sehe ich die Herausforderung, die Aufgaben des Kreises in der Bevölkerung
transparent zu machen. Leider hat z.B. die Mehrheitsfraktion in Monheim dafür gesorgt, daß die
Kreisumlage als ungerecht und unsozial empfunden wird – man vergisst, die Aufgaben zu würdigen,
die der Kreis Mettmann für solidarisches Handeln und für übergeordnete Aufgaben zu erfüllen hat.

zur Person

Alter: 66 Jahre, seit ewigen Zeiten verheiratet, zwei erwachsene Kinder und Opa !

Geburtsort: Düsseldorf

Beruf: Dipl. Ing. Elektrotechnik / Aftersales-Manager,
jetzt Rentner

Mitglied der GRÜNEN Fraktion in Monheim seit 2013,
aktuell: sachkundiger Bürger im Wahlausschuss

Bei der GRÜNEN Fraktion im Kreis Mettmann seit 2015,
stellvertretendes Mitglied in den Ausschüssen:

- + Informationstechnik und digitale Verwaltung,
- + Wirtschaftsförderung, Kultur und Tourismus,
- + Ordnungsangelegenheiten und Verbraucherschutz.

Schöffe am Landgericht Düsseldorf (Jugendstrafkammer).